

Pressemitteilung

Ho-ho-holy Night

Heiligabend in der SCHWALBE arena

Weihnachten ist das größte Fest des Jahres. Das historische Ereignis war außergewöhnlich und hat unsere Geschichte maßgeblich beeinflusst. Und auch heute noch bringt dieses Fest beides zusammen: das Freudige (Ho-ho-ho) und das Heilige (Holy Night). Aus diesem Grund lädt die Kirche für Oberberg wieder zu einem eindrucksvollen Weihnachts-Event in der Gummersbacher SCHWALBE arena ein. Auch in diesem Jahr ist ein erstklassiges Programm geplant – mit Film, Tanz und Musik. Die Veranstaltung ist ein echtes Highlight für die Region. Hunderte ehrenamtliche Helfer sind leidenschaftlich im Einsatz, um allen Generationen ein unvergessliches Fest zu beschenken. Der Gottesdienst findet am Dienstag, den 24. Dezember um 16 Uhr statt. Einlass ist ab 15 Uhr und der Eintritt ist frei. Parken kann man für 2 Euro im Parkhaus des Forums an der Steinmüllerallee. Weitere Infos sowie einen Livestream findet man unter: hohoholy.kirchefueroberberg.de

Die Kirche für Oberberg ist eine christliche Freikirche, die im Rahmen der evangelischen Allianz mit den anderen Kirchen Oberbergs zusammenarbeitet. Die Gottesdienste in der Halle 32 in Gummersbach finden alle zwei Wochen sonntags um 10:30 Uhr und um 12 Uhr statt und werden von mehreren hundert Gästen besucht. Nähere Infos auf: www.kirchefueroberberg.de

Pressestimmen der vergangenen Jahre:

- „Fast 4.000 Menschen kamen in die Gummersbacher SCHWALBE arena, um einen farbenfrohen, modernen Gottesdienst zu begehen.“ [Oberberg Aktuell, 25.12.2018](#)
- „Alles ist etwas lauter als in einer Kirche - und viel bunter. Dieses Programm ist minutiös geplant und durchchoreographiert.“ [Kölner Stadt-Anzeiger, 03.04.18](#)
- „Die Besucher erlebten Tanz, Gesang und Lichteffekte, wodurch jüngere und ältere Gottesdienstbesucher angesprochen wurden.“ [Oberberg Aktuell, 01.04.2018](#)